

Titulo de la ponencia: **“EN DEFENSA DEL TERRITORIO: La oposición al proyecto hidroeléctrico La Parota en el estado de Guerrero, México.”**

Janeth Adame Vázquez

Resumen:

Los impactos socioculturales y ambientales que genera la construcción de presas, han propiciado el surgimiento de luchas por parte de las personas desplazadas y afectadas, y han permitido también el fortalecimiento de resistencias a este tipo de proyectos. Uno de estos movimientos de resistencia y oposición es el caso del Consejo de Ejidos y Comunidades Opositoras a la presa la Parota (CECOP) que desde el 2003 ha luchado por la cancelación del proyecto hidroeléctrico La Parota en el estado de Guerrero, México. El movimiento del CECOP, predominantemente campesino, viene a exigir como demanda principal la cancelación del proyecto La Parota, pero en el trayecto de su lucha incorpora exigencias como el respeto a los pueblos y comunidades, a sus tradiciones, a su forma de vida campesina y a la dignidad de las personas, se pronuncia también contra el despojo de la tierra, su lucha es por la defensa del territorio.